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Комиссия по устойчивому развитию, 
действующая в качестве подготовительного 
комитета Всемирной встречи на высшем 
уровне по устойчивому развитию 
Третья сессия 
25 марта � 5 апреля 2002 года 
Пункт 1 предварительной повестки дня* 
Утверждение повестки дня и другие 
организационные вопросы 

 
 
 

  Аккредитация неправительственных организаций 
и других основных групп на Всемирной встрече 
на высшем уровне по устойчивому развитию 
 
 

  Записка Генерального секретаря 
 
 

  Добавление 
 
 

 Секретариат Всемирной встречи на высшем уровне по устойчивому раз-
витию, действуя при поддержке других соответствующих департаментов, про-
анализировал также актуальность деятельности Тибетского центра справедли-
вости на основе представленной им справочной информации и его участия в 
деятельности по проблемам устойчивого развития, особенно в процессе после-
дующей деятельности по итогам Конференции Организации Объединенных 
Наций по окружающей среде и развитию. Оценка, проведенная на основе 
представленной информации, показала, что деятельность заявителя имеет от-
ношение к работе Встречи на высшем уровне. Секретариат хотел бы также ин-
формировать Комиссию, действующую в качестве подготовительного комитета, 
о том, что он обнаружил информацию о политически мотивированной деятель-
ности заявителя в отношении Тибета, которая непосредственно не связана с 
проблемами устойчивого развития, чтó Комитет, возможно, пожелает учесть 
при принятии решения об аккредитации заявителя. Деятельность в этой облас-
ти, которая перечислена на веб-сайте Центра, включает пропаганду, массовые 
политические мероприятия и поддержку различной деятельности, связанной с 
политическим статусом Тибета. 
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Tibet Justice Center 
2288 Fulton Street Suite 312, Berkeley, CA, 94704, United States of America  
Tel: 510-486-0588 
Fax: 510-548-3785 
E-mail: minnie@tibetjustice.org 
Web site: www.tibetjustice.org 
Established: 1990 
Primary Major Group Affiliation: Non-governmental organization 

 Summary of Organizational Focus and Activities: Promotes human rights, 
environmental protection and peaceful resolution of the situation in Tibet 
through legal actions, policy analyses and education programmes. Three 
specific programmes are relevant to the Summit. Its Environment Programme 
focuses on protection of Tibet�s environment from unsustainable natural 
resource use activities, supports local participation in projects and programmes 
that impact natural resource use, facilitates links between Tibetan 
environmental advocates and international/regional environment and 
development organizations, and creates opportunities for consensus-building 
on environmental issues among Tibetan and Chinese actors. The Women�s and 
Children�s Rights Programme monitors the access of these two groups to 
health, education and employment and reports on these areas to relevant 
United Nations organizations. The Corporate Action Project monitors the 
social and environmental impact of corporate investments in the Tibetan 
Plateau. Works with a number of international and regional partners. Has 
submitted reports to the Commission on Human Rights and the Committee on 
the Elimination of Discrimination against Women and is a member of the 
International Union for Conservation of Nature and Natural Resources � 
World Conservation Union (IUCN). 

 


